

Jahresbericht 2006 - Leichtathletik

Zu Beginn des Wintertrainings wurde in der Abteilung Leichtathletik zunächst die organisatorischen Weichen für eine erfolgreiche Saison 2006 gestellt. Oliver Wedderer wurde auf der Abteilungsversammlung als Abteilungsleiter bestätigt. Der 33jährige kann auf sein eingespieltes Team mit Ingo Stolle und Thomas Baum als seine Stellvertreter und Alisha Neuner als Jugendleiterin setzen, die alle ebenfalls wiedergewählt wurden. Wichtig war neben den Wahlen auch die Veränderung der Trainingsstruktur. Freitags wurde eine neue Trainingseinheit für Kinder im Alter zwischen fünf und sieben Jahren geschaffen. Ziel dieses „Bambini-Trainings“ ist nicht nur die spielerische Heranführung an die Sportart Leichtathletik. Das Training soll den Kindern die Möglichkeit bieten, unterschiedlichste Bewegungserfahrungen zu sammeln. Mit ca. 20 Kindern wird dieses Trainingsangebot gut genutzt. Die 8 bis 13jährigen Schüler/innen trainieren montags und dienstags. Ab 14 Jahren wird dann montags, mittwochs und freitags trainiert.

Um das Hallentraining im Winter in der Freiluftsportart Leichtathletik für die 8 bis 13jährigen Schüler/innen aufzulockern, wurde zusammen mit den Leichtathletik-Abteilungen aus Unter- und Oberhaching wie in den letzten zwei Jahren eine Hallencup organisiert. Im Sommer standen für die Schüler/innen die Teilnahme bei den Münchner Einzel- und Mehrkampfmeisterschaften, dem Kreisjugendsportfest, sowie einigen anderen Sportfesten auf dem Saisonprogramm. Dort wurden erste Wettkampferfahrungen gesammelt, oft sehr gute Leistungen erbracht und einige Medaillen gewonnen. Wie jedes Jahr gab es auch dieses Jahr eine Vereinsmeisterschaft und das Sportabzeichen wurde abgenommen.

Für alle Athleten ab 14 Jahren wurde zu Beginn des Wintertrainings eine Hüttenfahrt ins Allgäu organisiert. Es wurden Ausflüge unternommen und man hatte jede Menge Spaß. Das Ziel, alle neuen Athleten in die Gruppe zu integrieren, wurde vollkommen erreicht. Nach dem harten Wintertraining hieß es dann in den Osterferien ab nach Italien. Eine Woche holte man sich in Caorle nahe Venedig im Stadion und am Strand den letzte Schliff für die anstehende Freiluftsaison. Von dieser gibt es folgendes zu berichten:

Bei den A-Schülerinnen gewann die Taufkirchner 4x100m Staffel bei den Münchner Meisterschaften in der Besetzung Johanna Kunert, Sophie Tänzer, Anja Kaiser und Esra Patterson-Aykent die Bronzemedaille. Im Hochsprung sicherte sich die 15jährige Sophie Tänzer mit übersprungenen 1,45m den Münchner Meistertitel. Auf anderen Sportfesten wurde weitere gute Leistungen erzielt und auf den oberbayerischen Einzel- und Blockmeisterschaften, wo sich die jungen Athletinnen im großen Starterfeld im Mittelfeld behaupten konnten, sammelten sie erste Erfahrungen auf höherklassigen Wettbewerben.

Bei den A-Schülern kam der 15jährige Manuel Winklmeier bei den oberbayerischen Blockmeisterschaften auf einen guten fünften Platz. Richard Hueck erzielte sein bestes Ergebnis auf den bayerischen Schülermeisterschaften. Mit 10:17,63min kam der 14jährige über 3000m auf einen guten sechsten Platz.

Die Saison der B-Jugendlichen begann mit den Münchner Meisterschaften. Im Hochsprungwettbewerb ging die Gold- und Silbermedaille nach Taufkirchen. Michael Winklmeier übersprang 1,85m, Philipp Warsitz 1,75m. Auf den Oberbayerischen Meisterschaften sicherte sich dann Michael Winklmeier den Meistertitel im Hochsprung. Auf den bayerischen Meisterschaften sorgte dann Philipp Warsitz für eine Überraschung. Mit übersprungenen 1,85m sicherte sich der 16jährige die Bronzemedaille. Michael Winklmeier musste dort leider verletzungsbedingt passen. Zum Saisonabschluss standen dann noch die Oberbayerischen Mehrkampfmeisterschaften auf dem Programm. Michael Winklmeier wurde im Zehnkampf seiner Altersklasse mit 5495 Punkten Vizemeister. Der 17jährige wurde in der Mannschaftswertung mit Simon Lötzerich, Sven Kassel und Florian Welzmler ebenfalls Vizemeister.

< Im Junioren- und Erwachsenenbereich hatten einige Athleten in dieser Saison mit Verletzungsproblemen zu kämpfen. Positiv war die Rückkehr von Monika Dießl nach zweijähriger Wettkampfabstinenz. Bei den Südbayerischen Mehrkampfmeisterschaften erreichte die 21jährige im Siebenkampf einen guten sechsten Platz. Benjamin Hietzig kam bei den Bayerischen

Juniorenmeisterschaften über 100m auf einen hervorragenden vierten Platz. Der 22jährige konnte diese Saison seine 100m-Bestzeit auf 11,47s verbessern. Auf den oberbayerischen Meisterschaften sicherte sich die 4x100m Staffel der Männer in Besetzung Andreas Lüftl, Ingo Stolle, Uwe Stolle und Benjamin Hietzig die Bronzemedaille. Auf den Bayerischen Seniorenmeisterschaften gewann Oliver Wedderer eine Silber- und eine Bronzemedaille. Über 100m wurde der 33jährige Bayerischer Vizemeister, im Speerwurf Dritter.

Mit einem gemütlichen Grillabend wurde dann die Saison 2006 abgeschlossen und die Vorbereitung für die nächste Saison haben gerade begonnen.

Thomas Baum